

Thema Turnhalle Hüthum

Protokoll:  Diese Nachricht wurde beantwortet.

Guten Tag Herr Siebers.

Mit Freude hat die DJK Hüthum-Borghees der Presse entnommen, dass im Haushalt 2013 der Stadt 17.000 € für den Austausch der schon lange maroden Oberlichter in der Turnhalle des Hüthumer Grundschule vorgesehen sind, sowie weitere 10.000 €, von denen hoffentlich auch ein größerer Teil für die Renovierung der Halle verwendet wird.

Damit müssen unsere Sportlern und ihre Gäste endlich nicht mehr unter der schlechten Belüftung und Bedienung leiden. Wir hoffen, dass über die bereits begonnenen Schönheitsreparaturen hinaus noch eine weitere vernünftige Renovierung stattfindet, damit die Halle auch für unsere auswärtigen Gäste wieder vorzeigbar wird.

Die von uns ebenfalls bemängelte **Situation in der Dusche** scheint aber so zu sein, dass mit einem zumutbaren Aufwand wohl keine wesentlichen Verbesserungen zu erreichen sind. Eine große Renovierung scheitert wohl an den Auflagen, die dann einzuhalten wären. Trotzdem wären wir dankbar, wenn ein Teil der Summe eventuell für ein Gutachten aufgewendet werden könnte, mit dem hier noch mal nach Verbesserungsmöglichkeiten für diesen unzumutbaren Zustand geforscht werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen
DJK Hüthum-Borghees

